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会議録（１） 

会議の名称  令和元年度第 1 回飯能市空家等対策協議会 

 

開催日時 
 令和元年 8月 29 日 (木) 

 開会  午前 10 時 00分  閉会  午前 11時 00 分 

開催場所  飯能市役所本庁舎別館 1 階 危機管理会議室 

議長氏名 長谷川 裕寿 

出席委員 

長谷川 裕寿 藤川 久之  澁谷  守  西元 浩文 

吉澤 文男  阿部 俊司  田辺  隆  永田 幸雄 

細田 ヨリ子 

欠席委員   

説明者等 

出席者氏名 

市長 大久保  勝         

建設部長  細田 幸二 

建設部まちづくり推進課長 吉田 昌弘 

傍聴者の数  なし 

会議次第  別紙のとおり 

配 付 資 料  別紙のとおり 

事務局職員 

職 氏 名 

建設部まちづくり推進課主査  青木 孝之 

建設部まちづくり推進課主査  小見山 亮 

建設部まちづくり推進課主事  市川  晋   
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会議録（２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

開会前に市長から委嘱状の伝達を行った。 

 開会に際し、市長が挨拶を行った。 

委員及び市の職員の紹介を行った。 

市長の進行により、まちづくり推進課長から協議会設置の背景や位置づけ等について 

説明した後、会長及び副会長の互選を行い、長谷川委員が会長に、吉澤委員が副会長に 

選出された。 

 長谷川会長が議長を務め、議事(1)「飯能市の空き家対策について」まちづくり推進課 

主査から説明し、質疑応答を実施した。 

議事(2)「今年度のスケジュールについて」まちづくり推進課主査から説明し、質疑応 

答を実施した。 

 その他として、事務局から空家等対策計画(素案)策定についての状況、次回開催予定等 

について報告した。 

 長谷川会長から、次回より駿河台大学林田助教をオブザーバーとして参加させることに 

ついて提案があり、委員は了解した。 

閉会に際し、建設部長が挨拶を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 3 - 

会議録（３） 

発 言 者 発  言  内  容 

主 査 

 

主 査 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

主 査 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

課 長 

市 長 

 

委 員 

市 長 

 

 

 

委 員 

市 長 

 

 

 

 

会 長 

 審議会に入ります前に、委員の皆様に委嘱状の伝達を行います。 

(市長から各委員へ委嘱状伝達) 

本日の出欠席について報告させていただきます。本日の出席委員

は 9 名でございます。 

 飯能市空家等対策協議会条例第6条第2項の規定に基づく定足数を

満たしておりますので、只今から『令和元年度第1回飯能市空家等対

策協議会』を開会させていただきます。 

 なお本日の議事案件につきましては、公開対象としておりますの

でご承知おきのほどお願いいたします。 

それでは開会にあたりまして、大久保市長からご挨拶申し上げま

す。市長よろしくお願いします。 

(挨拶) 

ここで、委員に委嘱させていただきました皆様を改めて紹介させ

ていただきます。(委員紹介) 

次に、本日出席しております、市の職員を紹介させていただきま

す。(職員紹介) 

次に資料の確認をさせていただきます。(配付資料の確認) 

 次に、次第 4「会長及び副会長の互選について」でございますが、 

進行を市長にお願いいたします。 

 次第 4「会長及び副会長の互選について」でございます。 

 はじめに、少しお時間を頂戴して、本協議会設置の背景や位置づ 

け、役割などについて、概要をまちづくり推進課長より説明申し上

げます。 

 (資料に基づき説明) 

それでは、「会長の互選」を行います。 

 委員の皆様から立候補や推薦ありますか。 

 会長には、駿河台大学の教授であります長谷川委員を推薦します。 

 他に推薦したい方はいらっしゃいませんか。 

 いらっしゃらないようですので、採決を行います。 

 長谷川委員に会長を務めていいただくことに、ご異議はございま

せんでしょうか。 

(異議なしの声あり) 

 異議がないようですので、長谷川委員に会長を務めていただきま

す。よろしくお願いします。 

 恐れ入りますが、長谷川会長はお席の移動をお願いいたします。 

それでは、会長に就任されました長谷川会長からご挨拶を頂戴し

たいと思います。長谷川会長、よろしくお願いいたします。 

（挨拶） 
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会議録（３） 

発 言 者 発  言  内  容 

市 長 

 

 

 

 

委 員 

市 長 

 

会 長 

 

市 長 

 

委 員 

市 長 

 

 

 

副会長 

市 長 

 

 

 

主 査 

 

 

 

主 査 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

主 査 

 

ありがとうございました。 

 それでは、続きまして、副会長の互選に移ります。 

副会長の互選については、会長から候補者を推薦していただき、

委員の皆様にご承認をいただく形で進めたいと考えておりますが、

ご異議ございませんでしょうか。 

(異議なしの声あり） 

それでは、長谷川会長に副会長の候補委員のご推薦をお願いした

いと存じます。長谷川会長、よろしくお願いします。 

副会長には埼玉建築士会、入間第二支部、飯能部会長の吉澤委員

を推薦します。 

ただ今、ご推薦いただきました、吉澤委員に副会長を務めていた 

だくことに、ご異議ございませんでしょうか。 

(異議なしの声あり) 

異議がないようですので、吉澤委員に副会長を務めていただきま

す。よろしくお願いします。 

それでは、吉澤副会長からご挨拶を頂戴したいと存じます。 

よろしくお願いします。 

(挨拶) 

ご協力ありがとうございました。 

以上で「会長及び副会長の互選について」を終了とさせていただ

きます。長谷川会長、吉澤副会長よろしくお願いいたします。 

それでは、進行を事務局へお返しします。 

市長、ありがとうございました。 

市長におきましては公務のため、ここで退席をさせていただきま

す。 

(市長退室) 

それでは、次第 5議事(1)からは、飯能市空家等対策協議会条例第

6条第 1項の規定により会長に議長をお願いいたします。 

会長、よろしくお願いいたします。 

議事に入ります。よろしくお願いします。 

はじめに、本日の会議録への署名委員を指名させていただきます。 

署名については会長を除く委員名簿順とし、学識経験者、知識経

験者を各１名ずつ指名させていただきます。 

本日の会議録への署名を藤川委員と阿部委員にお願いいたします。 

議事(1)「飯能市の空き家対策について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

(資料に基づき説明) 
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会議録（３） 

発 言 者 発  言  内  容 

議 長 

 

委 員 

 

 

課 長 

 

議 長 

 

 

 

主 査 

議 長 

 

 

 

 

主 査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

事務局からの説明は以上ですが、委員の皆様からご質疑等ありま

すでしょうか。 

約 88％の空き家は管理されているとのことですが、この協議会で

対策を協議する空き家は、残りの管理されていない空き家というこ

とでよろしいでしょうか。 

 管理不全な空き家対策のほか、空き家にしないための方策を含め

た空き家対策全般について協議をお願いしたいと考えています。 

 他にご質疑など無いようですので、議事(1)「飯能市の空き家対策

について」の議題を終了します。 

 続きまして、議事(2)「今年度のスケジュールについて」を議題と

します。事務局より説明をお願いします。 

(資料に基づき説明) 

事務局からの説明は以上ですが、委員の皆様からご質疑等ありま

すでしょうか。 

無いようですので、議事(2)「今年度のスケジュールについて」の

議題を終了します。以上で本日の議事を全て終了しましたので進行

を事務局にお返しします。 

ありがとうございました。次に次第 6、その他でございます。 

事務局から三点お伝えします。 

まず一点目ですが、議事(2)の中でも説明させていただきました、

飯能市空家等対策計画（素案）について現在の進捗状況を説明させ

ていただきます。現在、計画の素案について庁内の関係課を含め意

見の取りまとめを行っており、9月下旬を目途に委員の皆様に郵送さ

せていただく予定でおりますので、よろしくお願いします。 

二点目ですが、次回、第 2 回飯能市空家等対策協議会の開催につ

いてですが、10 月下旬を予定しており、飯能市空家等対策計画（素

案）についての協議を予定しております。開催日時につきましては、

改めて通知させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

なお、本協議会は公開の会議となっておりますので、個人情報を

含む議題については非公開としておりますが、その他の議題につい

ては原則公開となります。そのため、次回も、公開での会議を予定

しておりますので、ご承知おきいただきますよう、お願いいたしま

す。 

三点目ですが、会議録は事務局で作成の後、署名委員へ連絡しま

すのでよろしくお願いします。 

事務局からの説明は以上でございます。 

委員の皆様からご質疑等ありますでしょうか。 

本協議会に、オブザーバーとして駿河台大学の林田助教を参加さ

せたいと考えていますが、いかがでしょうか。 
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会議録（３） 

発 言 者 発  言  内 容 

委 員 

会 長 

主 査 

 

 

部 長 

主 査 

(異議なしの声あり) 

では、次回から協議会に参加していただきます。 

他にご質疑などありますでしょうか。 

無いようですので、閉会に移ります。 

閉会にあたり、建設部長 細田からご挨拶を申し上げます。 

(挨拶) 

以上で協議会を終了します。ご協力ありがとうございました。 

 

 議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

令和  年  月  日 

署 名                     

 

署 名                     

 

 


